

CIEN CASAS DE MADERA SE CONSTRUYEN EN MONTE VERDE DE ESTA PROVINCIA

LA INDUSTRIA DEL ABACA OBLIGA A SITUAR EN ESA REGION UNA GRAN CANTIDAD DE FAMILIAS

La demanda de brazos que se ha creado elevó inmediatamente el salario de los trabajadores

Quienes pensaron, hace tres o cuatro años, en que la industria textil del Abacá era una promesa para la provincia de Limón, se adelantaron en su juicio. Fueron visionarios. Desgraciadamente otros factores que no es del caso citar en esta oportunidad, se interpusieron y lograron hacer fracasar la empresa.

Vino la guerra y cerró las posibilidades de traer esa fibra de Manila. La situación planteada señaló la urgencia de que América sea el mercado de materias primas para la industria americana; de q' nuestro Contingente se abasteciera por si sólo. Entonces surgió la necesidad de cultivar abacá. Fué muy sensible que esa situación no encontrara a Costa Rica produciendo fibra. Contaba con terrenos aptos, semilla y maquinaria para la elaboración.

Pero no son momentos oportunos para las lamentaciones. Es hora de trabajar empiezosamente en esa tarea de reconstrucción de la propia economía. Minuto trágico en que lo primero y sustancial es buscar la salvación.

La United Fruit Co' con la experiencia que medio siglo de organización y con el auxilio de otros factores que ahora concurren a estimular las empresas, ha comenzado los trabajos de siembra del abacá en Monteverde. La organización promete ser muy

grande, pues se ha iniciado la construcción de cien casas de madera, para trabajadores.

La reacción ha sido inmediata. Los braceros se requisitan por todos los contornos y como consecuencia de la demanda, los salarios se han elevado. Los finqueros ya no consiguen trabajadores ofreciendo jornales de siete colones diarios.

LA VOZ DEL ATLANTICO siempre tuvo fe en la industria del abacá, como fuente de mejoramiento económico de la provincia de Limón. En ese sentido hizo cuanto pudo por alentar a los empresarios nacionales que iniciaron las siembras y lograron montar la gran planta que hace poco salió del país. Ahora se aprecian las ventajas que se hubieran obtenido. Sin producir la fibra, con sólo organizar las siembras de aba-

PASA a la Pág. TRES

LOS PRECIOS QUE ALCANZA EL MAIZ obligan a sembrar mayores cantidades

EL DE LA ZONA ATLANTICA SE COTIZA EN EL INTERIOR A RAZON DE 94 COLONES LA FANEGA

La política del Gobierno es decididamente protectora de la agricultura y en ese sentido se ha establecido la práctica de mantener precios mínimos

Este año el maíz ha obtenido muy buenos precios. En la semana que termina, ese grano se ha cotizado en los mercados centrales a 102 colones la fanega, el del Pacífico y 94 fanega, el del Atlántico. La oferta de maíz de esta zona, particularmente el producido en Pococi, ha sido de gran efectividad, pues ha evitado que los precios subieran más, ya que las cosechas del interior y la provincia de Guanacaste, fueron escasas. El esfuerzo de trabajadores del campo de la provincia de Guanacaste hacia las zonas bananeras del Pacífico, y el desarrollo de la industria ganadera en esa misma provincia, han determinado un declinamiento

natural, de las industrias agrícolas que pagan menos y que en ese litoral, por la escasez de las aguas, han sufrido mengua últimamente.

No se puede contar con que el maíz venga de fuera. Hay que producir todo el que se consume y hay que estar

preparados para ayudar a otros países que, por estar en pie de guerra, no pueden abastecerse por sí solos.

Aquí vemos otro campo de actividad muy propicio para nuestra zona.

Aparte de que, la política protectora de la agricultura, y la medida ya establecida como norma, de garantizar precios mínimos para los productos agrícolas, estimula a duplicar los esfuerzos, con la seguridad de que no habrá fracaso, por el exceso de sobreproducción.

Hacemos un llamamiento a los agricultores de la provincia en ese sentido; hay que producir más maíz.



LA NORTHERN RAILWAY COMPANY COMPRARA las traviesas en esta PROVINCIA

SEGUN TENEMOS ENTENDIDO LAS PAGARA A RAZON DE UN DOLAR CADA UNO, LO CUAL SIGNIFICA QUE CIRCULARAN MUCHOS DOLARES EN NUESTRA PLAZA

La provincia de Limón tiene grandes reservas de montañas vírgenes, ricas en maderas finas

Para hoy teníamos una reserva de noticias optimistas. No era posible estar todo el tiempo machacando sobre la mala situación y la falta de interés para buscarle solución a nuestros problemas. Como no hay mal que dure cien años, ni cuerpo que lo resista, y como quien da el mal de la medicina, ya vemos que la provincia de Limón vuelve a tener un panorama optimista. Hay augurios de mejores días.

La Northern Railway Com-

pany necesita, anualmente, miles de traviesas para el mantenimiento de sus líneas férreas. Son muchos los kilómetros de líneas principales y de ramales que deben atenderse. Anteriormente hasta se importaban las traviesas. Un contrasentido, si se toma en cuenta que el país tiene maderas muy buenas; que las tiene en abundancia.

En lo futuro esas traviesas se adquirirán en nuestra provincia. Entendemos que se pagarán a un dólar cada una. Esto ha sido un beneficio de la guerra. Son miles de traviesas los que se necesitan para reparar todas las vías. Esto significa que habrá una gran demanda de madera.

Ocupación para los braceros que la cortan y para los que la pueden labrar. Trabajo para los aserraderos instalados en la provincia. En resumen circulación de dólares.

La provincia de Limón tie-

ne grandes reservas de montañas vírgenes, donde abundan las maderas finas. Una política bien orientada, capaz de resguardar las maderas que no tengan una ocupación inmediata; de evitar la tala de árboles a las orillas de las fuentes y en las propias alturas de las montañas; que garantice la reserva de sectores de montaña vírgen, para que sea posible la repoblación natural; en fin todas las medidas que la técnica aconseje, para no convertir las tierras vírgenes en campos desbastados, toda esa política forestal, bien atendida, severamente aplicada, será de grandes beneficios para la provincia y para nuestra provincia.

Ojalá que esta situación, que ahora impone la guerra, no sea pasajera. Si el país tiene maderas abundantes, no se explica que se importen traviesas, ni muebles, ni nada

que sea, en final de cuentas, importación de materias primas elaboradas, que nosotros tenemos, de calidad superior.

COTIZACIONES PARA ENTREGAS FUTURAS DE CACAO.

Mercado de Nueva York	
Mes de Marzo	\$ 8.55
Mes de Mayo	8.63
Mes de Julio	8.69
Mes de Setiembre	8.78
Ventas durante la semana	295 toneladas.

CONTINUA PARALIZADA LA IMPORTACION DE GANADO DE NICARAGUA

DURANTE EL PRESENTE MES SOLO HA VENIDO UNA PEQUEÑA PARTIDA DE NOVILLOS

Llama la atención el descenso tan grande que se ha operado a este propósito, y que en enero fué también casi nula la importación

Se nos informaba esta mañana que continúa paralizada la importación de ganado de Nicaragua, ya que en el presente mes solo se ha tratado una pequeña partida de novillos, para la cual se extendió el correspondiente permiso por parte de la contaduría mayor.

Se comenta que persiste esta situación que se ha producido desde el mes de enero, ya que en este solo se trajo una cantidad muy reducida de ganado. Llama esot

la atención, ya que el consumo siempre es el mismo y más bien hay que recordar que últimamente se ha exportado bastante a Panamá.

Inudiablemente la producción de ganado en nuestras haciendas ha de haber aumentado mucho, para que haya mermado tanto la importación, ya que con lo del país alcanza no solo para el consumo nacional, sino para la exportación a la hermana república de Panamá.

TEGUCIGALPA, Regazo Apacible y Acogedor

—Sale usted del país? Me interrogo un amigo.

—Si señor, me dirijo a Tegucigalpa.

—Pero qué lo lleva a esa ciudad? Nadie nuevo verá: Casi me atrevo a decirle que no vale la pena hacer tal viaje.

—En qué funda su pesimismo? Razones políticas, económicas sociales?

—Es que va Ud. a ver casas viejas, de la época colonial; calles angostas y polvorosas; en fin, un paisaje retratado, fuera del mundo contemporáneo.

—Pues si no me lleva un objetivo preciso, — reuníome con miembros de la Sociedad de Geografía e Historia de Honduras,— rumbaría decididamente hacia su capital. Los que vivimos del recuerdo, los que sabemos que el pasado hizo posible el presente, encontramos regazo apacible y acogedor, en las poblaciones que han sabido guardar con pasión de avaro, el tesoro de sus tradiciones.

Tegucigalpa es una ciudad tranquila; una sensación muy aldeana, pero su ambiente es hogareño, acogedor. Para una luna de miel no puede encontrarse un sitio más atractivo. Allí pasa uno como inadvertido. Nadie osaría a señalarlo como un forastero. El paisaje es seductor. Tres cimas guardan como centinelas, la ciudad antoniana. Las callejas son estrechas y las altas casas, de balcones volados parecen juntarse en la altura. Tran situando por ellas se recuerda los relatos donjuanescos de la España caballerescos; se piensa en los clavos reventones y las mantillas llevadas con gracia y hasta se añoran los días en que frente al altar de la Pilarica ardía el mechero, sin lograr ahuyentar las tinieblas ni dar sensación vital, en la quietud de la noche oscura.

La vida urbana es activa en las mañanas y declina al atardecer. Ondas de estudiantes trajinán por las calles que se cruzan como en un afán de detener el tránsito rápido; las personas piadosas se dirigen hacia los templos; los mozos que guían filas de bestias cargadas y gentes de a pie, ofrecen sus ventas, hortalizas o flores, que traen de puntos no lejanos. Pero como en nuestra antigua Cartago, la anterior a 1910, las familias de la ciudad prefieren recogerse en sus casas, al toque del Angelus y distriuen sus vigías en amables tertulias hogareñas.

El nombre de Tegucigalpa, según Membréno, tiene su origen en las casas de piedras puntaiguadas. Realmente es algo seductor, la combinación de la piedra que predomina en sus construcciones. La catetería singulariza a esa ciudad. Pero disminuiría en mucho la habilidad manual del cantero hondureño si contara con la piedra de colores que el gusto combina hábilmente, dando al paisaje el atractivo que lo anima.

Del alto del Picacho se tiende la faldas que sirve de asiento a la población; dos enormes puentes, uno de factura colonial, y otro mo-

Escribe: Francisco María Núñez

Costa Rica Soda

WATER FACTORY

Fábrica de Hielo y Refrescos

Limón

FLORIDA ICE AND FARM CO

LA FLORIDA

Fábrica de Hielo Maderas

epoca. Pero nada ha podido crear valles tan inconfundibles que hicieran imposible la realización de su ideal.

Los nativos de Intibucá, antes de entrar a la pelea, suelen despojarse de su humilde camisa, arrojándola al suelo en un gesto de desprecio. El símbolo es muy hermoso. Desprecian la vida; saben que a la tierra se vuelve, libre el cuerpo de toda vestidura, que siempre sobra. Pero el corazón sincero y leal que alienta dentro de cada hondureño, esa es llama cariñosa, mientras alienta y convierte en tierra fecunda florecimiento de rosas, que se ofrece a la vista del pasajero en dación generosa.

LONDRES, 20. UP.— La radioemisora de París anunció que el embajador de Rusia en Tokio fue llamado a Moscú y que no es probable que reasuma su puesto, pues según se afirma su estado de salud es precario. Añadió la radioemisora

que las negociaciones comerciales entre ambos países han quedado completamente paralizadas.

INTENSA ES LA LUCHA ENTRE CHINOS Y SIAMESES

NUYVA YORK, 20. UP.— La radio de Vichy informó que se lucha intensamente entre chinos y tailandeses en la frontera de Tai

LA VIOLENCIA

Con la violencia buscóse abreviar camino, y se le ha hecho interminable.

Delante de una cabeza perturbada, delante de un corazón endurecido, la humanidad ha dicho siempre lo mismo: Cortad, rompíd, destruid; pondé eso basta, y estaremos salvados.

La fuerza que mueve y cambia la materia nada puede con las almas. La mala cabeza quedará bajo tierra; pero sus torpes ideas continuarán andando por el mundo.

Un hombre encarcelado no dañará con sus manos, pero no es esto lo que más importa, sino que su corazón no odie, y, así, tampoco con sus sentimientos dañará.

Cuando la muchedumbre mata a los privilegiados, para suprimir los privilegios, y a los que no piensan como ella, para asegurar la libertad, mata en sí misma las mejores ideas y los más nobles sentimientos.

Cree avanzar, y retrocede a la barbarie; supone haber hallado su salvación y se envilece hasta sentir la nula de si misma.

Constancio C. Vigil

JOSE ACHION Ng.

Comerciante Detallista

Licores, Abarrotes, Cristalería, Artículos de Ferretería, Eléctricos; todo se encuentra en este establecimiento

PRECIOS DE SITUACION

PISTOLA A DON JUAN

Alguna vez, Don Juan, mano inextinguible, de inquietud virginal llamó a su puerta. Yo se la abrí, mas la mantuve cerrada.

Alguna vez, Don Juan, cierta incertidumbre hacia mí su beso dulce yo huí del labio y la besé en su boca.

Y así, fuera, en verdad, injusta guerra probó a armarme de puñal y espada.

cuando armado estoy de lira y al Cortés mas vana incitación me hechicé jamás sé que en el fondo de mi pecho me queda algo de nino todavía.

José Santos Chocai

"LA VOZ DEL ATLANTICO"

SEMANARIO

**Publicidad Panamericana S. A.
EDITORES**

Apartados: Limón 230 — San José 1279

LLAMADO EL EMBAJADOR RUSO EN TOKIO

TIENDA HOLLYWOOD

Ofrece una magnífica oportunidad

a los Escolares, este año

TIENE UN VARIADO SURTIDO DE UNIFORMES DE ESCUELA

para varones y niñas, hechos con las mejores telas.

TAMBIEN OFRECE GRAN VARIEDAD DE HILOS PARA TRABAJOS MANUALES

PRECIOS SUMAMENTE BAJOS

S. BERENZON — LIMÓN

EL FAMOSO BOXEADOR LOU AMBERS SE INCORPORÓ A LA MARINA

NUEVA YORK, 20 UP.— El pugilista Lou Ambers ex campeón mundial de peso liviano, se ha incorporado a la guardia de costas como marinero habiendo ido destinado temporalmente a la isla Ellis, frente a Nueva York. Ambers tiene esposa y dos hijos, pero declara: "creo que es mi deber luchar".

EL SAN LORENZO DERROTA AL ESPAÑA POR 6 A 0

CIUDAD DE MEXICO, 20 UP.— El partido de fútbol San Lorenzo-España terminó con el resultado de 6 a cero en favor de los argentinos.

TRES PLATOS: DIEZ PENIQUES

Los mineros ingleses viven bien en tiempo de guerra

En la actualidad están sirviéndose diariamente comidas de tres platos por diez peniques a partir de la una hasta las seis y media de la tarde en una mina de carbón inglesa, en el condado de Nottingham.

He aquí tres menús característicos:

Sopa de lentejas

Empanado de carne

Col, — patatas

Torta de ruibarbo y flan

Sopa de cola de vaca

Estufado moreno

Zanahorias, — Patatas

Pudín de dátiles y flan

Sopa de apio

Cerdo cocido

Salsa de salvia y cebollas

Col y Patatas

Planetela de compota y flan.

La sopa cuesta 2d. (dos peniques); la carne y dos leches gumbres 6d. y el pudín (o postre) 2d. A pesar de lo barato de estas comidas es de esperarse que, cuando el programa quede completamente organizado y extendido, el proyecto será de subsistencia propia. Los mineros, como también sus mujeres, expresan un entusiasmo tal respecto a este sistema que, en toda probabilidad, será extendido a otras minas del grupo a que pertenece esta mina de carbón del condado de Nottingham.

Informes facilitados por:

La Federación de Industrias Británicas.

La cuchillería, los platos y tazas, mesas y utensilios de cocina son suministrados con el concurso de la Comisión de Bienestar de los mineros, la cual ya ha organizado los baños en las cabezas de mina, los campos de recreo y otras amenidades.

Tres minas inglesas de la región del York Oeste ya cuentan con sus cantinas en la cabeza de mina, las cuales están sirviendo de 3,000 a 4,000 comidas calientes cada día — desayunos, almuerzos, comidas, meriendas y cena. Ya se han traído los planos necesarios para servir comidas a otros diez mil trabajadores.

Lord Woolton, ministro de alimentación de Gran Bretaña, ha nombrado un perito que posee una larga experiencia en la organización de cantinas industriales para que preste su colaboración, y lo que ha sido iniciado ahora como disposición de los tiempos de guerra promete llegar a ocupar un puesto permanente en la vida minera inglesa.

INFORMES FACILITADOS POR:

La Federación de Industrias Británicas.

SEÑAL CONVOYADOS LOS BUQUES BRASILEROS

RIO DE JANEIRO, 20. UP.— Según círculos bien informados, los barcos mercantes brasileños que navegan entre puertos del Brasil y de los Estados Unidos serán en adelante escoltados por barcos de guerra norteamericanos.

COMPRO CUALQUIER CANTIDAD DE HIERRO PARA TECHO QUE SE ME OFREZCA.

Almacén Tomás Fernández

SAN JOSE

CARTAS A MI HIJO

Amado hijo:

Al leer el Diccionario Filosófico de Voltaire, encontrarás en el tratado relativo a la adulación interesantes datos que te harán comprender que esta mala cualidad no fue propia del hombre primitivo, sino que surgió como una consecuencia del orden social establecido.

En los tiempos de Hesiodo y de Homer no se nota nada relacionado con la costumbre de halagar con frases hiperbólicas a los poderosos; en las inmortales arengas de Demóstenes, no surge ninguna de esas actitudes mentales con que los hombres quebrantan la voluntad de los déspotas.

Fue Píndaro, el primero que usó ese veneno sutil que, infiltrándose en las mentalidades más fuertes, las arrastró a los abismos la abyección; Virgilio, que se inmortalizó en sus versos, no supo evitar la ignominia de cantar falsas grandezas de Octavio; Cicerón, a pesar de su relieve intelectual, sufrió el imperdonable efecto de arrastrar su brillante oratoria por los fanatismos de la adulación.

A medida que el hombre se acerca a nuestras complicadas instituciones, va perdiendo su orgullo de luchador independiente, sustituyendo en los combates por el sustento diario, sus armas primitivas, con esas in nobles actitudes que tienen todas las apariencias del gesto humilde del mendigo.

Hice el anterior bosquejo para demostrarla la facilidad con que los hombres mejor preparados caen en el repugnante vicio de conquistarse el pan con la gneflexión y el servilismo.

Hijo mío, cuando quieras lograr un mejoramiento en tus condiciones de vida, procura no conseguirlo por medios fáciles y deleznables, consiguelo por las sendas escabrosas del sacrificio, llevando como único báculo la pureza de tus ideales.

Si alguna vez necesitas sacrificar tu vida por no doblegarte ante las intimidades de un tirano, hazlo sin vacilaciones, que si ya no existo, y hay algo más allá de la materia, mi espíritu sentirá honda satisfacción viendo que en mi célula continuadora, no anidó el instinto de la serpiente que conquista las cumbres confundida con la vulgaridad de la maleza, sino que se gestó en ella, una actitud de condor invencible capaz de afrontar el rayo con la mirada puesta en la inmensidad. Te doy estos consejos, porque quiero que tu vida sea un camino en que no se vislumbre la negrura de los abismos morales, si no sólo las cumbres luminosas de los grandes ideales; tu vida para mí, hijo mío, es algo de valor inapreciable: pues bien, por encima de ello pongo el deseo de que si para conservar la nobleza de tus principios necesitas perderla lo hagas con la se-

EDGAR YOUNG
Comerciante
Establecido en la Provincia por más de 20 años
Vende al detal, Vinos y Licores extranjeros y del país.
ABARROTES en general.
MISCELLANEA
Establecimiento esquina Norte del Mercado.

renidad de las grandes almas.

Adulación es un vocablo que encierra lo más indigno que puede existir en el espíritu humano; en él quedan contenidas la ineptitud, la deslealtad, la ingratitud y, en fin, todo lo más innoble que existe en el fondo de la conciencia.

Si alguna vez te acerques a ti la corte de aduladores que acompaña a los que pueden favorecer, no te olvides de que el adulador sólo busca ocasión de medrar a la sombra de los vencedores, y si en un momento dado caes en la desgracia, ten por seguro que con la flexibilidad de los reptiles se alejarán de ti para arrastrarse a los pies de tus verdugos.

En el adulador no hallarás nunca el alma generosa capaz de inmolarse en aras de un ideal; no encontrarás el noble pensamiento en las horas de borrasca se acerque a ti para reconfon-

tarte. Recuerda siempre que el Iscariote estampó un beso lleno de ternura en la frente del Maestro a quien luego entregó por treinta dineros; esa estirpe fundada en Judea se ha hecho eterna y ahora los Judas multiplicados no vacilan en estampar besos llenos de unión en la frente de sus protectores, para luego venderlos.

Así como te digo que la adulación es algo indigno de la especie humana, te aconsejo que tengas la magnanimitud suficiente para reconocer el mérito de los que realmente posean un valor positivo en el medio social; quien reconoce en el enemigo las buenas cualidades, demuestra su capacidad de sacrificio en aras de un noble ideal. No confundas el no adular con la actitud neta de los que no aceptan la posibilidad de mentalidades superiores a las suyas, porque entonces caerás en el defecto de la soberbia, que es tan repugnante como la adulación misma.

Hijo mío, en todos los momentos difíciles de tu existencia recuerda, que a las cuspides debe llegarse no con los almirados recursos de la lisonja, sino con las alas potentes de la voluntad creadora.

Dr. RAMON OSORIO Y CARVAJAL

CIEN CASAS

(VIENE de la página UNO)—cá, en gran escala, ya los jornales son halagadores y se nota una reacción económica muy saludable.

Una vez más insistimos en que lo que nos hace falta en Costa Rica es organización: un centro agrícola nacional capaz de hacer experiencias, de establecer conclusiones, para orientar a los agricultores. Que la experiencia del centro nacional sirva a los particulares. Una organización capaz de señalar cuáles son los productos que pueden dar mayor rendimiento; a la vez que esté en capacidad de indicar las tierras aptas para obtener los, las semillas recomienda-ble, etc.

Por el momento, la legada

—Está el novio de la señorita, y desea verla.

—Bien, tráeme antes mis botas reforzadas, con puntera de acero.

—Socorro por paro forzoso? Puede usted justificar que ha pedido trabajo?

—Veinte años hace que estoy pidiendo un ministerio.

de Mr. Willy Hogg y ocho mandadores, traídos de la región del Pacífico, para organizar las siembras de abacá, son una promesa de que la United Fruit Co' vuelve a iniciar sus actividades en nuestra zona Atlántica y de que la industria del abacá cobrará grandes proporciones.

cuesta mucho menos

lavartoda la ropa con

Jabón AMERIKA
rendidor y espumoso

AGUSTIN CASTRO & Cía.

San José, Costa Rica

Ofrecemos el texto del Contrato para la siembra y explotación de Abacá

(Viene del número anterior)

IX

Las diferencias que surjan entre el Gobierno y la Compañía referentes a la interpretación o aplicación de este contrato que no pueden arreglarse entre las partes, serán resueltas por tres árbitros arbitradores uno por cada parte y el tercero de mutuo acuerdo entre ellas. La decisión de la mayoría de dichos árbitros arbitradores será definitiva y de forzoso cumplimiento para ambas partes contratante y contra ella no habrá recurso alguno, produciendo en todo caso el efecto de sentencia definitiva, pasada en autoridad de cosa juzgada.

X

La Compañía podrá en cualquier tiempo, ceder o traspasar este contrato, en todo o en parte, a cualquier persona natural o jurídica, previa aprobación del Poder Ejecutivo.

XI

El término de este contrato es de 25 años, contados desde su aprobación por el Congreso Constitucional; pero el Gobierno podrá declararlo caduco, sin otra responsabilidad para las partes, si la Compañía no hubiere sembrado de abacá las 1.500 hectáreas dentro del término estipulado en la cláusula segunda del presente contrato, salvo como caso fortuito o fuerza mayor debidamente comprobados.

XII

La Compañía queda sujeta a las leyes de la república y

renuncia expresamente a la vía diplomática para dirimir las dificultades que puedan surgir con motivo de este contrato, salvo denegación de justicia.

XIII

En garantía del cumplimiento de este contrato, la Compañía dentro de los setenta días siguientes a la aprobación del mismo depositará en la Administración de Rentas de la República, un número de bonos de la Deuda Interna, en cantidad equivalente a la suma de veinte mil dólares moneda de los Estados Unidos de América al actual tipo de cambio. Esta garantía será cancelada una vez que las siembras de abacá hayan sido terminadas a satisfacción del Gobierno y éste hará devolución a la Compañía de los bonos depositados.

XIV

Las disposiciones del Decreto N° 14 de 8 de noviembre de 1929, serán aplicables a este contrato en lo que a la industria de abacá se refiere pero el Departamento Nacional de Agricultura procurará dar inmediata atención y pronóstico despacho a las solicitudes de importación que la Compañía presente.

XV

Este contrato necesita para su validez la aprobación del Poder Legislativo.

En fe de lo cual firmamos en la ciudad de San José a los once días del mes de febrero de 1942.

Alfredo Volio G. P. Chitenden

Apruébase el contrato anterior sujeto a la aprobación del Congreso Constitucional, Calderón Guardia.

El Secretario de Estado en el Despacho de Fomento y de Agricultura, Alfredo Volio.

Tú serías capaz de adivinar cuántos años tengo?

—No, señora.

—Por qué?

—Porque no sé contar más que hasta setenta.

—Qué diferencia hay entre un filósofo y un caballo?

—En que el filósofo dice:

—Cuanto más pienso, peor.

—Y el caballo?

—Cuanto más pienso, mejor!

Promesa cumplida. —Bárbaro!... No juraste que jamás pondrías la mano sobre mí?

—Por eso pongo el palo!!

LOS CENTIMOS DE HOY SERAN LOS COLONES DEL MAÑANA SI

USTED SABE AHORRAR

COMIENCE HOY: DEPOSITE SUS AHORROS EN EL

"BANCO DE COSTA RICA"

SUCURSAL DE LIMÓN

Realiza toda clase de operación BANCARIA

LA FORTUNA ES UN LARGO AHORRO

Sociales de Cartago



Srta. MYRA ROJAS

Myra es como un milagro que nos revelara un mundo de ilusión. Milagro cuya clave no acertamos a comprender. Puede estar en la luz maravillosa de sus ojos. Puede encontrarse en el metal fino y armonioso de su voz. Puede existir en la

calma de su espíritu, que es como un remanso en que viven las estrellas con más propiedad que en el azul de los cielos...

Ante su milagro rendimos ante ella nuestro espíritu, como lo rendimos ante el infinito...

De Guanacaste

— De su temporada en la provincia del Guanacaste regresó la señorita Alicia Soto.

De Panamá

— Procedente de la vecina del sur se encuentra de temporada entre nosotros el conocido caballero don Ernesto Duque, su señora esposa doña Argentina García de Duque y sus niños. Les presentamos nuestro atento saludo de bienvenida.

Dama enferma

— Ha estado delicada de salud la señora doña Arabela Jiménez de Volio a quien deseamos pronto y cabal restablecimiento.

Restablecido

— El culto caballero Lic. don Fernando Volio S., quien hubo de ser sometido a una intervención quirúrgica en el Hospital Max Peñalta, se encuentra en vías de completo restablecimiento, de la cual nos alegramos.

De Heredia

— La simpática señorita Yolanda Roig se halla de temporada en esta ciudad. La saludamos.

Para México

— Para México, en viaje de placer, se ausentó la señora Luz de Yglesias y las señoritas Yolanda Yglesias y Lidia Esquivel.

CACAO EMBARCADO EN LIMÓN, COSTA RICA

Fecha	Vapor	Embarcadores	Sacos	Kilos	Destino
JAN. 4	CRIJNSSEN	Oficina de Coordinación Sec. de Hacienda y Com.	1000	69.000	(Valparaíso, Chile) Banco de Chile, notifica a Gmo. Salinas y C°
10	JAMAICA	Lindo Bros. Limited	123	8.610	New York. August
17	SAN PABLO	Agencias Unidas S.	400	28.000	New Orleans
25	COTTICA	Oficina de Coordinación Sec. de Hacienda y Comer.	100	6.900	Mollendo, (Perú)
			1.623	112.510	R. M. S. S. Co., 1.100 Sacos.
	U. F. Co.	523 Sacos.			

RESUMEN:

EMBARCADORES				DESTINO	
Oficina de Coordinación				Chile	1.000 69.000
Sec. de Hacienda y Com.	1.100	73.900		New York	123 8.610
Lindo Brothers Limited	123	8.610		New Orleans	400 28.000
Agencias Unidas S.	400	28.000		Perú	100 6.900
Total	1.623	112.510			1.623 112.510

Distinción y Personalidad

adquirirá Ud.

con los

Polvos Neutrodor

(Neutralzan el sudor axilar)

BOTICA FRANCESA. S. A.

(Establecida en 1868)

Restablecida

— La joven señora doña Carmen M. de Bonilla ha restablecido de su ligera dolencia.

De Panamá

— Disfrutando de unas vacaciones, que le deseamos muy gratas.

— Se encuentra entre nosotros la linda damita de la sociedad panameña María Teresa Soto.

En Limón

— Se halla de temporada en nuestro puerto del Atlántico la joven damita Mayra Rojas Robles.

Aniversario de bodas

— Celebraron ayer el primer aniversario de sus nupcias los distinguidos jóvenes esposos don Mario A. Esquivel Arguedas y la encantadora y culta dama doña María del Carmen Volio Guardia. "La Voz del Atlántico" los saluda atentamente y les desea toda clase de felicidades.

Roxana Escoto

— Con el nombre de Roxana será bautizada la segunda hijita del hogar del caballero don Manuel E. Escoto y su gentil señora doña Marta Leiva.

DOS POEMAS DE LA Srta BERTA RANDIN VILLERS

LA VOZ DEL ATLÁNTICO engalana sus páginas reproduciendo dos poemas inéditos de la señorita Berta Randin de Villiers, preciosa damita de la sociedad habanera, descendiente del Marqués Nolan de Villiers, general del ejército de Lafayette que estuvo en los Estados Unidos de América para la guerra de la Independencia. La señorita Berta es ella también un poema de belleza y de gracia, al que se une un talento y una dulzura incomparables, y es ahora, en las letras cubanas, una bella esperanza que ha de transformarse en magnífica realidad.

MI RUTA

He de marchar contenta mirando hacia lo alto, y esmeraldas de ensueños circundarán mis sienes, y aunque abajo en la tierra guanilllos se arrastran, en mi ruta bendita yo nunca los veré.

He de marchar serena; pensando que en la vida todos tenemos una senda del porvenir. Que si el cobarde llora, no por eso rehuye lo que el destino quiera y le manda seguir.

Y no es hermoso y digno llevar la frente erguida, los labios con sonrisas y en la mirada luz?

Por eso, aunque me hieran, así marcharé con todos los puros sentimientos de mi corazón, he de llevar los labios encendidos de besos para las horas dulces que hallaré en mi sendero, y para los amargos... tan sólo una oración.

SUEÑO DE AMOR

Es de noche... Un jardín. Los nardos, azucenas y rosas perfuman la brisa nocturna que susurra dulcemente una canción de amor... La luna esparsa su piáteada luz sobre un lago, en él que temblan nenúfares y lirios...

Sobre un banco sentado yo te espero, bien mio.

Ya llegas; gallardo te aceras; tus brazos, suavemente me estrechan. Inclino mi cabeza en tu hombro, y tus labios rozan mis cabellos...

Me dices muy quedo: ¡Te quiero!

Y despierto.

Berta Randin de Villiers.

THE THOUGHT FOR THE WEEK

It is not always just to accuse a man of being a hypocrite because of his zeal for the virtues he neglects to practise, as he may be sincerely convinced of the desirability of overcoming his passions without having by then obtained the victory.

NEED OF A CENTRAL LOTTERY CASHING OFFICE

The many complaints which continue to reach us regarding the difficulties and inconveniences being experienced by those of the community who, from time to time, secure wins or "wins" from the weekly and fortnightly Lottery drawings, call for an early establishment of a Central Office in this city where the fortunate investors can have their tickets exchanged for the cash awards in as expeditious a manner as is the case with those in the Capital.

Having regard to the purposes to which the earnings of the Lotteries are applied, we are confident the Management of the Banco Nacional would readily permit such an Office being attached to their Branch Institution which operates here, if the matter were formally placed before them by the Junta in charge of the Lotteries.

Due to the absence of the suggested facility, holders of winning tickets are, in the majority, forced to suffer a one per cent discount in order to have them cashed. This should not be allowed to continue indefinitely. It lowers the C 17.50 prize apportioned a twenty-five cents piece of the "Popular" Lottery to C 15.75 which is less than the amount obtainable for a similar investment with the prohibited "Chances". We do not blame those who accommodate the winners on such a basis; with them it is a business transaction pure and simple from which they claim a profit. We, however, are of the opinion that the interests of the institutions whose usefulness depend on the successful operations of the Lotteries may be seriously jeopardized unless the unfavourable situation be remedied without much delay.

REGARDING THE FALL OF SINGAPUR

A correspondent of an important London newspaper reported to have stated on his recent return from the seat of activities in the Pacific that the fall of this important British base is due to excess of confidence and the operations of a well organized legion of Fifth Columnists. He also stated that

during the seventy days of the campaign in Malaya the British authorities made no special attempt to avert the menace, as it was confidently believed the Japanese would not be able to attack the Base by a rear-guard. Action. An insufficiency of aircraft was also given as a further cause of the victory by the Japs.

The Japanese have since greatly increased their aggressive activities. The offensive against the Philippines has been intensified but is still being held in check by the North American and native defending forces. Java, Sumatra, New Guinea and Australia have also been attacked. The petroleum industry of Sumatra was damaged to a most serious extent, while many lives were lost in Australia and a number of ships destroyed in Port Darwin.

The Chinese forces have caused such heavy losses among the Siamese and made such progress in their offensive against Thailand that it may, it is said, become a deciding factor in the Pacific war.

INDO-CHINESE ALLIANCE LIKELY

Belief in the possibility of a popular alliance being effected shortly between India and China for joint action against Japan is said to be gaining much ground in consequence of the several interviews which have taken place in India recently between General Chiang Kai Shek, Mahatma Gandhi and Pandit Jawaharlal Nehru, president of the National Indian Congress.

THE ATLANTIC VOICE

Devoted to the interest of the people of the Atlantic Zone

YEAR VIII — LIMÓN, COSTA RICA, FEBRUARY, 21st, 1942. — N° 380.

WIRELESS NEWS

CALCUTTA — Mahatma Gandhi has had conferences with the Chinese Generalissimo Chiang Kai Shek. The General has also effected several interviews with the principal Hindoo leaders during his tour of India.

WASHINGTON — Gaston Henri Haye, French Ambassador, has denied the rumour that Japan is pressuring Vichy for facilities on the Island of Madagascar. He declared France would defend the Island against any aggression. He also denied the possibility of Martinique being used by the German submarines as a base for their operations against the Dutch Island of Aruba.

LONDON — It is officially announced that between the 13th. and 16th. instant an aerial - naval battle took place in the Mediterranean between British and German units. The British seriously damaged and possibly sunk three Nazi cruisers and one destroyer. One British war unit was slightly damaged and two merchant ships sunk.

MEXICO — The local press affirms that the Japanese Legation in this city was discovered to have been converted into a center of espionage and that its personnel have opposed every effort to have them deported to the United States.

VICHY — With the exception of the French national Alber Jean Transier a few days ago for espionage by the German authorities in occupation, the number of persons executed to date total three hundred and twenty-nine.

BATAVIA — North American troops are reported operating in Java as also a large number of aircraft of a like nationality.

TURKEY

British Military authorities are of the opinion that Turkey may be attacked in the near future by the Germans in an effort to dominate the Caucasian regions and initiated their advance through Asia.

Preparations pointing toward such a move are alleged to have commenced several weeks ago.

NO HAY CONFIRMACION DE QUE EL EMBAJADOR RUSO EN TOKIO FUE LLAMADO DE MOSCU

LONDRES, 20. UP. — En esferas rusas de esta capital se declaró no tener conocimiento alguno de las informaciones de fuente extranjera según las cuales el embajador de Rusia en Tokio habría sido llamado a Moscú.

NAZI UNDER WATER CRAFT OPERATING IN CARIBBEAN WATERS

A number of submarines of German nationality attacked the Dutch Island of Aruba, located off the coast of the Republic of Venezuela, last Monday and effected an appreciable amount of damage. Six ships were reported sunk. Many lives were also lost. One of the attacking submarines is said to have been sunk subsequently by North American aircraft.

Another attack on the Petroleum refineries on the Island is said to have occurred on Thursday, when an oil tanker of Panamanian registry was torpedoed. Seven

submarines are also stated to have fallen in the near vicinity of the refineries of the Standard Oil Company.

Later advices announce that two explosions occurred in the vicinity of Port of Spain, Trinidad which damaged two ships. It is supposed that the incident was caused by a Nazi submarine.

Another ship of Brazilian nationality has been reported torpedoed in Caribbean waters.

Measures of an extraordinary character are being undertaken, it is understood, to counter - arrest this new move by the Axis Powers.

IMPROVED CONDITIONS FOR OCCUPANTS OF NATIONAL LANDS

The long debated question of the very unfavourable conditions under which the occupants of government or national lands in this Province have for a number of years been experiencing, is once again receiving the special attention of the official authorities directly concerned.

As mentioned in the Spanish section of our last issue, the Minister of Hacienda is evolving a plan which, if approved, will enable our

struggling farmers to be granted titles of a proprietary character for their respective holdings. This will afford them the means of securing financial assistance for the intensification and improvement of their agricultural pursuits.

International happenings demand that we augment our agricultural activities as never before. It is therefore hoped this outstanding effort will materialize and be carried into effect in as short a time as possible.

RUSSIANS REACH LETONIA

The Soviets continue their successful offensive against the Nazis and have crossed the Letonian frontier where they have contacted the guerrilla warrior who have

been operating in the rear guard of the Germans. Successful activities are also reported from the several others battle fronts.

UNITED FRUIT COMPANY

SERVICIO

DE VAPORES

A partir de esta fecha y a causa de la situación anormal, cualquier informe respecto a reservaciones de pasajes y espacio para carga, no pudiendo atenderlo telefónicamente, deberá ser solicitado personalmente en nuestras oficinas en los bajos del

GRAN HOTEL COSTA RICA

donde nos esforzaremos como de costumbre por llenar sus necesidades.



KLIM
POWDERED
WHOLE
MILK

KLIM
POWDERED
WHOLE
MILK

100

LA LOTERIA NACIONAL ES LA UNICA ESPERANZA DE REDENCION ECONOMICA DE LOS POBRES, SE DICE POR TODAS PARTES

Este aserto se cumple más allá de lo que la mente popular concibe, desde luego que con la LOTERIA NACIONAL también se llevan auxilios de todo índole para las enfermedades y la vejez de los desamparados...

€ 50.000 - COMPRE LOTERIA NACIONAL - € 50.000

PATHFINDER GIRLS VANQUISH INDEPENDIENTE OF TRES RIOS

When a foreign foe treads one's soil and is vanquished there is a feeling of much satisfaction. This was what happened last Saturday night with the Independiente feminine basketballers of Tres Rios, re-inforced by some from the "Orion", when they were defeated by the Pathfinder Girls on the Miramar Court by Seven points against four.

The visiting team seemed confident they would have been the heroines of the encounter, but all their ad-

vances were skilfully checked and thrilling counter-attacks launched against them.

Limon was indeed glad to have had the opportunity of again entertaining the team, and though they did not carry off the "Bacon" they have left a splendid impression on those who witnessed their ability and forcefulness on the Court. May they experience better luck on their next visit. Our sincere congratulations are extended Manager Dixon and his Girls for holding aloft our Sporting Standard.

NATIONAL LUMBER YARD SMYTH & ARREA

The best assortment of first class lumber
Laurel and Cedar

Administrador in LIMON, Juan Abdellour
Saw Mill in Siquirres—We buy Logs.

NEGRO BLOOD PLASMA NOT REFUSED BY U. S. NAVY

The National Association for the Advancement of Coloured People recently released the following interesting letter received from Rear Admiral Ross T. McIntire, Surgeon General for the Navy of the United States of America.

"Your letter of December 30, 1941, addressed to the Secretary of the Navy, in which you state the Red Cross refuses to accept the blood plasma of Negro donors pursuant to the requests and instructions of the Army and Navy, has been referred to the Bureau of Medicine and Surgery for reply, as this Bureau of the Navy department is the one most vitally concerned with the use of blood plasma.

So far as the Navy is concerned, I wish to tell you it has never requested the American Red Cross to refuse to take the blood from Negro donors. I may say, for your information, that during the past sixteen months 3,500 donors have donated blood at the Blood Donor Center in Washington, D. C. There has been no discrimination as to sex, colour or creed. During this period ten coloured individuals acted as volunteer blood donors.

The officer in charge of the Blood Donor Center reports that on numerous occasions telephone calls were received requesting information as to whether or not co-

SOME BRITISH LOSSES ACCORDING TO TOKYO

We have the announcement from Tokyo that in addition to the losses the Allied forces suffered in Singapur proper, the campaign in Malay accounted for the lives of 5,000 Britishers while, 7,800 were taken prisoners. They are also said to have lost 450 planes, five ships, 300 war tanks and armed vehicles, 3,600 trucks and a large quantity of material of a varied assortment.

A SERVICE IN MEMORY OF THE DEAD

A very impressive service to the memory of Mrs. Adina Watson was conducted in the St. Mark's Church on Monday morning of the week in course. The Rector, the Rev. W. J. Evans, officiated.

Though it is generally understood the dead know nothing, yet one cannot reasonably fail to cherish fond memory of the departed, while such services tend to awaken the living to their responsibilities for the leading of a noble life on this material sphere so as not to die regrettably.

SIDELIGHTS OF THE WAR

German strategists are believed to be preparing a new army of two million men for the proposed Spring offensive. Hungary, Rumania and Croatia will, it is said, contribute 750,000 men and Italy the balance. Rumania has, however, notified the German High Command of her wish to reduce her belligerent activities against Russia.

Addressing a number of military chiefs in Seville a week or so ago, General Franco of Spain declared there was not, the slightest chance of Russia defeating the Nazis — that Germany had during the past twenty years defended Europe against Communism and it was absolutely certain this barrier would not be destroyed.

PARA LOS PROPIETARIOS EN LIMÓN:

Una gran oportunidad para adquirir los servicios competentes, de confianza y de muy larga experiencia

SEÑOR GEORGE LAZARUS D.

como administrador de propiedades en la provincia de Limón: Se habla español e inglés.

NO OLVIDE QUE LOS EXITOS COMERCIALES DEPENDEN DEL FUNCIONARIO

D. dirección postal: Apartado 449 — Limón.

DEATH AND BURIAL OF MR. NATHAN DORMAN

Leaving his residence in this city on Monday morning the 16th instant in the best of spirit, apparently, and with no thought regarding the near termination of his earthly career, Mr. Nathan Dorman was later the same day almost instantaneously killed at his post of duty.

We are told that the very unfortunate man, while performing his accustomed duties as a gang-plank operator on one of the local wharves while a ship was being relieved of its cargo several lengths of pipe broke from the derrick and struck Dorman almost lifeless. Suffering the greatest agony, the injured man was rushed to the hospital where he shortly afterwards breathed his last.

The deceased is said to have been the son of Miss Ann Fletcher of Braeton, Spanish Town, Jamaica; and was, according to report, the sole support of his 83 year old mother. Being a bachelor and wit-

hout any direct legal representative, the British Vice Consul was asked to take the initiative on behalf of the dependant mother and other relatives abroad.

During Mr. Dorman's sojourn in this community he ever exhibited evidence of being a loyal Britisher while his expressions were always profoundly democratic. He was a great reader and kept himself fully posted Order of Mechanics, the means of the local and foreign newspapers. Having been associated previously, with the Loyal Mizpah Lodge of the Independent United Order of Mechanics, the members of the fraternity took charge of his remains and extended the Rites of the Order. The Rector of St. Mark's performed the religious ceremony at the grave.

The "Atlantic Voice" extends its deep sympathy to his aged mother and other surviving relatives. May his soul rest in perfect peace.

THOUGHTS FOR THE THOUGHTFUL

(CONDENSED FROM "THE RAMBLER")

Truth is hardly ever welcomed for its own sake. It is generally displeasing because of being contrary to our wishes and opposed to our activities.

Truth came among mortals while the world was yet in its infancy. It was the offspring of Jupiter and Wisdom.

Falsehood was the progeny of Folly impregnated by the Wind.

Both advanced with equal confidence to dominate creation. As their enmity and force were well known to the celestials all the heavenly eyes were turned upon the contest. Conscious of superior power and a more just claim, Truth came towering on and majestic — unassisted and alone. Her regular attendant, Reason,

(To Page 8)



TODAY'S INVESTMENT FOR TOMORROW'S

Security...

Life Insurance gives Mother and Dad Peace -of- Mind

San José — BANCO NACIONAL DE SEGUROS — Limón

GEORGE WASHINGTON'S BIRTH ANNIVERSARY

Twenty and one days ago Costa Rica, in union with other Latin American countries, ceremoniously observed the birth anniversary of the Hon. Franklin D. Roosevelt, President of the United States of America. Tomorrow, February 22nd, will register the two hundred and tenth year since the birth of George Washington.

Born of English paternal ancestry, it is significant that Mr. Washington should have been, at the age of fifteen, elected to assume the onerous duties of initiating the country's political life, as its first President, after having, as a soldier, led the Constitutional forces through a revolutionary war to victory. He occupied the exalted position for a little

short of eight years and left an immovable history. The Republic's Capital city, which bears his name, will ever serve to perpetuate a fond memory. George Washington's unwavering regard for "truth" has always served as a moral lesson for youthful minds.

The course of Time has united the peoples among whom Washington lived and laboured as one, and exalted the name of the nation with which he was so intimately associated to an outstanding position in the front rank of the civilized countries of the universe. May nothing ever intervene to destroy the fundamentals instituted by the "Father" of the Great Republic of the United States of America one hundred and sixty-six years ago.

LA PROVEEDORA

SALES TRIPLED IN ELEVEN MONTHS

Better Quality—Better Prices—Better Service

Free Prizes Every Week

Rice, Nice white lb	0.25
Klim, tin	3.25
Starch libra	0.35
Palmolive Soap	
small size	0.15
large size	0.50
3 for	1.35
Sardines, tin	0.50
Black Beans lb	0.25

Complete Assortment of Wines, Cigarettes and other merchandise at wholesale prices

LA PROVEEDORA — LIMON

WAR NOT WHOLLY SUPPORTED BY U. S. NEGRO

A recent issue of the "New York Times" carries a news item in which it is stated that the American Negro is not giving "all-out" support to the war. This was gathered from

the expressions of the majority of the delegates, who represented a number of national Negro organizations at a conference held in Harlem during last month.

Judge William H. Hastie, coloured, now serving as a civilian Aid to the Secretary of War, said it was his belief the North American Negro was not generally, "wholeheartedly, unselfishly, all out in support of the present war effort. A large majority of the delegates agreed with Judge Hastie. Remedial steps were proposed as also a plan to awaken the government to the situation.

LIVELY CONCERT BY "CHILDREN OF MARY"

The stage in the Hall of the Cathedral Day School was illuminatingly set on Friday night of last week when the vast audience was entertained with a very lively concert.

Very humorous items in drills, songs, recitations and sketches were contributed and greatly appreciated. There was evidence of co-operation in the entire set-up. The spot-light surrounded the comedy drama entitled — "Three Pegs" a narrative based on a miserable aunt who had taken residence with her niece; she was just simply intolerable to everyone in the home. Miss Victoria Green most efficiently portrayed the leading role, while Miss Felicia Reid enchantingly acted the part of the niece. The other characters were attractively represented by

the Misses D. Chickory, E. Austin, B. Bernard, D. Hunter and M. Edwards. Expressions of general satisfaction with the treat presented by the members of the Sodality were heard on all sides. It is hoped the Society will at no distant date afford their friends another opportunity of spending an exceedingly enjoyable evening.

A CHANGE OF

DIPLOMATS

We are never anxious to see those whom we have grown to appreciate, esteem and genuinely regard separated from our community; but being cognizant of the fact that the Hon. Aubrey Welsh Jr. who has been filling the position of Vice Consul for the United States of America with residence in this city has been transferred on promotion to the Embassy in San Jose, we heartily share his joys for the honour conferred on him; right royally do we also welcome his successor, the Hon. Henry T. Smith, who comes from Washington, and is accompanied by his esteemed wife. We gather Mr. Smith has seen service in the Republic of Mexico and is not therefore unfamiliar with Latin America and its people.

We bespeak for Mr. and Mrs. Smith a pleasing and comfortable period of residence under the influence of our congenial climate and hospitable citizenry.

DUAL FUNCTION BY
MOTHERS' UNION

With noteworthy solemnity the Mothers' Union associated with the St. Mark's Church observed another anniversary Service on Sunday last. The dedication of their new artistic Banner with the motto — "TO UP-HOLD THE SANCTITY OF MARRIAGE", interwoven in bold letters, was also performed in conjunction with the evening service. The Rev. W. J. Evans officiated

Get quick relief

from

RHEUMATISM



Rheumatism, pain in joints and muscles are due to the formation of sharp crystals from excess uric acid which weak kidneys have allowed to escape into the system.

The kidneys should be filtering this excess uric acid (and all other poisons and impurities) out of the bloodstream. That is why, at the first twinges of Rheumatism, you should take special steps to satisfy yourself that the kidneys are working properly.

De Witt's Pills have been specially prepared to act directly on weak, sluggish, clogged kidneys. They soothe inflammation, heal, strengthen and restore them. You have visible proof of the direct action of De Witt's Pills within 24 hours of taking the first dose. You know for certain that the wonderful internal antiseptic

they contain is getting to work clearing away impurities and poisons.

Within a few days the kidneys are once more at work—trapping poisons and impurities in the bloodstream and expelling them from the system by Nature's marvellous mechanism.

That is why De Witt's Pills prove so wonderfully effective in relieving Rheumatism. They go at once to the root of the trouble—the kidneys themselves.

DeWitt's KIDNEY AND BLADDER PILLS

Made specially to end the pain of Rheumatism, Backache, Lumbar, Joint Pains and all forms of Kidney Trouble. Of all chemists and storekeepers.

with Mrs. Evans as president of this very valuable unit of the church.

On the following afternoon the Union climaxed the commemorative Exercise with a "Tea" in the Parish Hall. The Rector and his wife attended and participated fully in the social Pastime.

MRS. JANE HAYLLNG LAID AT REST WITH SOLEMN CEREMONY

She who was the pillar of affection and the possessor of a heart which fervently throbbed for those of her homestead, shook off her earthly cares near the midnight hour of Wednesday of the past week, when her great spirit was wafted to be with Him who had been the Giver.

Though an octogenarian the deceased maintained her mental faculties in an outstanding manner to the end. A native of Grenada, one of the Islands of the British West Indian group, she lived in this Republic for more than three decades during which she exemplified characteristics of extreme devotion to both her material and spiritual responsibilities. She was an ardent adherent of the Catholic Faith.

Headed by a number of Altar Boys and the Rev.

Father Hubert, and accompanied by a throng of the cream of our citizenry, the corpse was taken from the family residence on Thursday the 12th instant to the Cathedral where the Rev. Fr. John, assisted by the Rev. Fr. Hubert, impressively solemnized the funeral rites. The Dirge was soul-stirringly rendered by the choir. The sacred edifice was capacity taxed with mourners and sympathizers. The floral offerings were numerous and of a varied assortment. Father John concluded the service at the vault in which the beautiful casket was deposited.

We implore the goodness of Him who giveth and taketh life to strengthen the bereaved survivors in this their darkened period, and may the soul of our departed one rest in Peace Eternal.



AN ANNIVERSARY CELEBRATION

Another praiseworthy occasion was presented in the Salvation Army's Hall on Monday night the 16th instant with the celebration of the anniversary associated with the Boy's Band.

Notwithstanding the rain which fell just at the hour of starting an exceedingly large audience was present to accord cheer to the Youths. The well flavoured programme of twenty-nine items was effectively carried through under the guidance of Mr. Antonio Maxwell.

The individual and collective renditions by the Boys were of much worth, the Negro Spirituals being most thrilling. The Band items were of high merit.

The Mock Trial "The stolen Coat" and the sketch "A dead man wanted" were sensational portrayals.

The special guest speakers were the Rev. J. Holmes, Messrs. A. Sutton, J. McCatty, L. Angus and the writer each of whom helped, by their expressions, to push the good Cause forward and endeavoured to direct the attention of the Youths to the characters associated with the great purpose of life. The utterance of Tranks was effectively tendered by Major Lynch. Mr. Angus pronounced the Benediction.

Nos permitimos llamar su atención a la nota al dorso de su recibo que dice:

Este recibo debe pagarse en la oficina dentro de los primeros 10 días de cada mes

Le rogamos recordar esta cláusula y evitarnos la pena de tener que cortar su servicio

We beg to call your attention to our remark at the back of receipt which reads:

This bill must be paid at our office before the 10th of the month

Be so good as to comply with this request and do not oblige us to suspend our service, a step which

COMPANIA ELECTRICA DE LIMON

INTERNATIONAL BRIEFS

MENS JITTERBURG

SUITINGS

THE LATEST AMERICAN HITS
at Jack Orane Sucs.

A RECENT DEATH

Joaquin Romero Ruiz is reported to have died in the San Juan de Dios Hospital, San José, on the 13th. of the present month. He formerly resided in Guacimo and was son of Jorge Romero Brenes and Maria Ignacia Ruiz Bazan and contracted marriage with Maria Roman. He entered the institution on the 25th. day of June last year.

THE APPROACHING ELOCUTION CONTEST

We have been told that the Officials of the Scotch Lily Lodge who are sponsoring the announced Elocution Contests have decided to lower the minimum age limit for contestants from seventeen to fifteen years of age, and also to change the date on which the contest will take place from the 20th. to the 30th. March.

As the proposal offers a splendid educational gesture, we do hope it will receive a generous support. We learn that up to this only four entries have been made while the requirements call for at least seven contestants. With a view of facilitating the matter, intending contestants may address their applications to Post Office Box 199, Limon, and the fullest particulars will be immediately supplied.

SALOMON CHIN

ESTRADA

LA IBERIA

Abarrotes y Licores.

ARTICULOS DEL PAIS

Precios ECONOMICOS.

CUBA PROTECTS SUGAR CROP

With the view of affording the present sugar crop additional protection against sabotage at the mills and in the fields, the Cuban government has sent detachments of soldiers to reinforce the Rural Guards at the various Sugar Centers.

It is expected the amount of sugar to be produced will be the largest in many years. The government has not decreed any limit President Batista has granted the mill workers a fifty percent wage increase which the Sugar Producers Association regards, it is said, as drastic and unfair, and may submit a protest to the President.

—De dónde viene usted tan contento?

—De dónde quiere usted que venga? ¡Del entierro de mi médico!

EL CIGARRILLO

IRAZU

QUE UD. FUMA AHORA

Está tan suave

debido al procedimiento de altas temperaturas a que es sometido su tabaco, procedimiento que se usa también en el

LIBERTY



ENCIENDA YA SU IRAZU

LOCAL BRANCH OF JAMAICA BURIAL SCHEME
ASSN. OBSERVE THANKSGIVING SERVICE

A typically pleasing, colour ful and picturesque march was effected by the personnel of the local Branch of the Jamaica Burial Scheme Association, from the St. Mark's Parish Hall to the Baptist Church, on Wednesday evening of the week in course, for the purpose of offering Thanks to God for the manifold blessings enjoyed through His Grace and in conformity with the constitutional requirements of the Parent Body. The numerical

strength of the Branch was much in evidence.

The Rev. W. Forde, Pastor of the Church, was accompanied on the Rostrum by Mr. C. Harold Smith, Supreme Deputy, and Messrs. P. Muir, S. Robotham and J. DeHaney, the Immediate Past Chairman and Vice, respectively. The general membership occupied the central seats in the body of the sacred House.

The Pastor's discourse waft

ed his hearers into a spiritual atmosphere and stirred racial consciousness. In paying tribute to the Founder of the Society he was mindful to associate the names of other outstanding men of colour. He spoke with deep emphasis on the marvellous accomplishments of the late Mr. Marcus Garvey.

On returning to the Hall Mr. Robotham extended his cordial congratulations to the members for the manifestation, while in his characteristically mild and soothing manner Mr. Harold Smith delivered the eulogy on behalf of the Association.

The decision of the British government to acco' India special representative on the War Cabinet and also on the Pacific Defense Council is regarded in political circles, as a change attitude toward the nationalistic aspirations of Indian Leaders. Favourable comments have been mad generally, in connectio with the move.

Cuba's military autho' ties have ordered the inscription of all males be'ween the ages of 16 and years in order that they may be prepared to answer a call for active service should the necessity arise. All the men free of fami' obligations, will be mobilized as soon as possible after the inscription has been completed.

According to a Bern Switzerland, release, ther is the probability of sever: more weeks going by before the negotiations underway for the exchange of North American nation now in Germany for the of the Reich in the United States. The Americans number, it is said, around 130 persons who are lodg'd in the Grand Hotel Jeschke at Nauheim.

THOUGHTS FOR

(From Page 6)

appeared as her follower, rather than her companion. Her march was slow and stately, but her motion ne'petually progressive. When once she grounded her foot, neither gods nor men could induce her to retire.

Falschoid always endeavoured to imitate the mein and attitudes of Truth, and was very successful in the art of mimicry. She was surrounded, animated and supported by innumerable legions of appetites and passions. Her motions were sudden, irregular and violent; she had neither steadiness nor constancy. She gained conquests by hasty incursions which she would maintain by the aid of the passions whom she generally found resolute and faithful.

It sometimes happened that the antagonists met in full opposition, when Falschoid would invest her head with clouds and command Fraud to place ambushes about her. She would bear the shield of Impudent, in her left hand, while the quiver of Sophistry rattled on her shoulder. All the passions attended at her call. Vanity clapped her wings before and Obsturacy supported from behind. Thus guarded and assisted, she at times, advanced against Truth or awaited an attack, though she always endeavoured to skirmish at a distance, perpetually shifting her ground and letting fly her arrows in different directions as her strength would fail whenever the eye of Truth darted full on her.